

## 私の留学体験記

広島県立加計高等学校 1年 東 ゆり (ひがし ゆり)  
留学期間 平成30年8月13日～平成30年8月28日 (16日間)  
留学先 ホノカア高校 (ホノカア, アメリカ合衆国・ハワイ州)

私は今回のハワイ短期留学を通してたくさんのことを学びました。その中で最も勉強になったことは、日本とハワイとは様々な違いがあるということについて知ることができたことです。ハワイの人たちの人柄、性格、そして環境、風習までも日本とは違っていました。私がハワイに到着してまず感じたことは、ハワイ独特の湿った温風です。そして日本とは違う高さが低い建築物が広い庭とともに軒を連ねていたことです。ハワイはのびのびとしていてすごく落ち着く場所だなと思いました。また、ハワイの人々は異国の地からやってきた私達に道を教えてくれたり、料理を振る舞ってくれたりなど優しい人たちばかりでした。

私達がお世話になった姉妹校のホノカア高校でもたくさんの違いを発見しました。ホノカア高校の生徒たちは、自分をオープンにさらけ出していて、言いたいことをはっきりと言う人がとても多かったです。私はこのことに刺激を受けました。この短期留学で私はものの見方が180度変わりました。特に大きく変わったことは、自分の言いたいことははっきりと言うこと。失敗を恐れないこと。ポジティブになることです。

私は今回の留学を通してたくさんの経験をしました。失敗もあったけど、それもまた成功の元です。そしてトラブルもあったけど、毎日が濃い一日だったと思います。ハワイに到着して4日目にハワイに大型ハリケーンが接近しているという情報が入りました。実際、私達が町に出てみると、お店にたくさんの人が並んでいました。それが何軒も続いていました。お店で販売している水や食料が大量になくなっていました。私達が泊まっていたホテルでは、テレビにハリケーンの警告表示が映し出され、危険なため部屋から出ないようにという指示まで出されました。私達は急いで水と食料を買って、この危機を乗り越えることができました。このことから私は何が起こるかわからない中で、いかに対応できるかがとても大切だと知りました。

私は今回の短期留学に参加して本当に良かったと思います。私の将来の夢はエンジニアになることです。今回の留学を経て、いろいろな方向から物事を考え、広い視野を持てるようなエンジニアになりたいと思いました。

